



Jaga Stok untuk Lebaran, PMI Gelar Donor Darah Massal di Masjid Gedhe Kauman

YOGYA, TRIBUN - Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Yogya menggulirkan donor darah massal di Masjid Gedhe Kauman, Kota Yogya, Sabtu (30/3). Donor darah massal berskala besar tersebut digelar untuk mengantisipasi ketersediaan atau stok selama Ramadan dan Idulfitri mendatang.

Pjs Ketua PMI Kota Yogya, Haka Astana, menuturkan, pihaknya mematok target 520 kantong darah dari masyarakat dapat terkumpul melalui giat ini. Bak ga-

yang bersambut, sejak sore hari sebelum buka puasa, publik pun tampak mengantre untuk mendonorkan darahnya di masjid milik Keraton Ngayogyakarta itu.

"Targetnya 520 kantong darah. Jadi, 90 untuk yang *triple*, kemudian 430 untuk yang *double*, mudah-mudahan bisa tercapai. Sehingga, nanti sampai Lebaran stok darah di Kota Yogya dalam rangka melayani masyarakat di RS atau klinik tetap aman, tidak kosong," tandasnya.

Menurutnya, donor darah mas-

sal di bulan Ramadan merupakan kegiatan rutin setiap tahun, dengan mengambil lokasi di Masjid Gedhe Kauman. Bukan tanpa alasan, sepanjang puasa hingga lebaran, tingkat pendonor memang mengalami penurunan, meski stok darah cenderung aman.

"Makanya, kami selalu berupaya agar tidak kekurangan. Kebetulan, saat puasa, kan, masjid ini banyak dikunjungi masyarakat, untuk takjilan, tarawih dan sebagainya," ungkap Haka.

Ketua Takmir Masjid Gedhe

Kauman, Azman Latif, mengungkapkan, bulan Ramadan merupakan momentum yang tepat untuk menjalin kerjasama dengan berbagai pihak. Sebab, ia meyakini, setiap amal yang dilakukan di bulan Ramadan pahalanya dilipatgandakan, termasuk saat mendonorkan darah.

"Sehingga, kami juga memotivasi jemaah, bahwa donor darah di bulan Ramadan itu insyaallah pahalanya lebih besar dibanding di luar Ramadan," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PMI Cab. Kota Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005